

Oberbayrische Meistertitel für den Sportschützengau Schrobenhausen

Sabrina Kneißl und Matthias Winkler siegten in der Disziplin LG 3-Stellung

Schrobenhausen/Pfaffenhofen (hjs) Mit sechs Meistertitel beendet der Sportschützengau Schrobenhausen die diesjährige Oberbayrische Meisterschaft. Insgesamt 202 Starter aus seinen Reihen hatten in den Gewehr-, Pistolen- und Bogen-Disziplinen die Qualifikation geschafft. Überaus erfolgreich präsentierten sich die Jungschützen in der Disziplin Luftgewehr 3-Stellung. Sabrina Kneißl von den Sportschützen Peutenhausen setzte sich in der Klasse Schüler weiblich mit 291 Ringen durch. In der Klasse Schüler männlich sicherte sich Matthias Winkler von den Sportschützen Brunnen mit 289 Ringen den Titel. Beide bestreiten ihre Meisterschafts-Wettkämpfe für die SG Lenbach. Das tolle Ergebnis in dieser Disziplin rundete der Nachwuchs der SG Lenbach in der Teamwertung ab. Für das erste Team gingen Sabrina Kneißl (Peutenhausen), Bianca Kreitmeier (Pobenhhausen) und Lisa-Marie Drees (Alberzell) an den Start und belegten die zweite Position. Die zweite Lenbach-Mannschaft setzte sich aus den Schützen Matthias Winkler (Brunnen), Georg Wenger (Singenbach) und Kathrin Grünwald (Alberzell) zusammen und wurde am Ende Vierte.

In der Disziplin Luftgewehr konnte nur die Truppe der SG Lenbach-Junioren aufhorchen lassen. Mit 1128 Ringen belegte die „Burschen-Mannschaft“ mit Markus Höpp (Alberzell), Ludwig Gutsmann (Niederscheyern) und Benjamin Streber (Steingriff) am Ende den dritten Rang. Erfolgreicher zeigten sich die Bogenschützen des Sportschützengau Schrobenhausen. Marina Stiegler sicherte sich in der Disziplin Bogen FITA mit 533 Ringen den Titel in der Schülerklasse Bw. Den zweiten Platz belegte in der Schülerklasse Bm mit 606 Ringen Jonas Kielsmeier. In der Schülerklasse Aw erkämpfte sich Ramona Stiegler mit 538 Ringen den dritten Platz. Einen dritten Rang in der Teamwertung der Schülerklasse Bm sicherten sich mit 1371 Ringen die Schützen Jonas Kielsmeier, Marina Stiegler und Lea Hellmich. In dieser Disziplin waren vom Sportschützengau Schrobenhausen ausschließlich Schützen vom BSC Schrobenhausen am Start. In der Disziplin Bogen Halle holte sich Marina Stiegler vom BSC Schrobenhausen in der Schülerklasse Bw mit 461 Ringen den Titel. Mit ihren Team-Kollegen Jonas Kielsmeier und Lea Hellmich sicherte sie sich auch den Mannschafts-Titel für den BSC Schrobenhausen. Weiter war Robert Späth in der Altersklasse mit 541 Ringen und einem 3. Platz erfolgreich. Mit den Altersklasse-Mannschaftsschützen Robert Späth, Peter Stiegler und Jörg Rilling holte der BSC Schrobenhausen mit 1557 Ringen den 2. Platz. Lukas Bork von der FSG Schrobenhausen errang in der Disziplin Bogen Feld Jugend/Juniorenklasse mit 130 Ringen den 2. Platz.

In der Disziplin KK3x20 Altersklasse sicherte sich Wolfgang Burkhard für die FSG Schrobenhausen mit 555 Ringen den 2. Platz. Nicole Sigl von den Jennerwein-Schützen Oberlauterbach war hier in der Damenklasse mit 557 Ringen und einem 3. Platz erfolgreich. Überaus erfolgreich zeigten sich die Wurfscheiben Trap-Schützen auf der neuen Anlage in Hochbrück. Mit 47 Scheiben sicherte sich Markus Altmann von den Sportschützen Brunnen den Titel in der Juniorenklasse B. Einen 3. Platz erkämpften sich die Sportschützen aus Brunnen II mit 167 Scheiben in der Schützenklasse. Sebastian Schreyer, Josef Schmidl und Markus Altmann waren hier am Start. Ebenfalls einen dritten Platz mit 146 Scheiben belegte die erste Mannschaft von den Sportschützen Brunnen in der Altersklasse. Die Schützen waren hier Walter Fahn, Manfred Weigert und Karl Raba.